

## MINSAIT GANADORA DEL PREMIO AWS 'RISING STAR PARTNER OF THE YEAR'

- **La compañía digital ha sido premiada por AWS por el impulso a la innovación y el crecimiento de sus productos y soluciones durante el año 2024**
- **Minsait es reconocida como uno de los socios globales más destacados de AWS; a este premio se suman otros conseguidos por la empresa como el "AWS Migrations Prospecting Hero" o "Gen AI Innovative Solution"**

**Madrid, 04 de diciembre de 2024.** – Minsait, compañía de Indra Group líder en transformación digital, ha sido galardonada hoy con el premio Rising Star Partner of the Year 2024 España, un reconocimiento regional de Amazon Web Services (AWS) que premia a los socios más destacados por su innovación y especialización en la colaboración con clientes para impulsar nuevos modelos de negocio y crear soluciones sobre la nube de AWS. Los ganadores han sido seleccionados según criterios objetivos y los resultados fueron auditados por la firma analista externa Canalys.

Para Luis Abril, consejero ejecutivo de Indra y director general de Minsait, este premio "confirma el excelente trabajo que, desde hace años, venimos desarrollando conjuntamente Minsait y AWS. Nuestra apuesta por la innovación en los negocios, tanto en la seguridad de los datos como en el escalado de las operaciones a la nube y el impulso de la inteligencia artificial para acelerar los procesos, nos permite posicionarnos en un lugar preeminente desde el que poder acompañar a las organizaciones en su revolución digital. Hacerlo, además, junto a un socio estratégico como AWS nos ayuda a ofrecer las mejores soluciones digitales adaptadas a las necesidades reales de los clientes y poder competir en un entorno global, marcado, cada vez más, por la incertidumbre y el cambio".

El premio Rising Star Partner of the Year 2024 viene a reconocer la labor de Minsait en un año en el que la compañía ya ha alcanzado varios hitos gracias a los desarrollos realizados bajo la base tecnológica de AWS, como su AI Book, una plataforma de generación de resúmenes y contenidos personalizados con IA, que resulta ideal para aquellos sectores que necesitan acceso rápido a información relevante, permite consultas online y genera resúmenes adaptados a cada usuario, optimizando el tiempo de investigación y facilitando el acceso a datos clave. Este desarrollo fue premiado con el AWS GenAI Innovative Solution, un premio que Minsait recibió durante la celebración del AWS Partner Summit, evento anual de AWS en el que la compañía, además, fue también galardonada con otro distintivo del gigante tecnológico: el AWS Migrations Prospecting Hero, por ser la empresa que crea oportunidades de migración a la nube de mayor valor.

Minsait combina su larga experiencia en migraciones exitosas de procesos y operaciones a cloud, con un enfoque integral de la digitalización que incorpora competencias en la metodología DevOps, una cultura y práctica ágil de ingeniería que unifica el desarrollo (Dev) y la operación (Ops) del software para atender de forma individualizada y rápida las necesidades del negocio. Dispone además de la competencia denominada Migración y Modernización, la cual acredita la experiencia técnica en AWS y el éxito de sus proyectos en clientes. Dentro de su colaboración con AWS, pertenece al programa Global Security & Compliance Acceleration, que le especializa en requisitos de seguridad y cumplimiento para el escalado a la nube; así como forma parte de la iniciativa Tech Alliance, que impulsa la capacitación profesional del colectivo estudiante y la adaptación de los programas educativos a la tecnología, con un foco puesto en más de 400 centros de Formación Profesional y más de 70 universidades de España.

A nivel de proyectos, además del citado AI Book, AWS y Minsait han colaborado en otras soluciones como la evolución del sistema de distribución de reservas de Minor Hotels Europe & Americas –antes, NH Hotel Group– a Amazon Web Services; o la estrategia y ejecución de migración de datos y procesos en BBVA. En el ámbito energético, ambas firmas han colaborado con Iberdrola en la identificación, homologación e implementación de una plataforma data basada en servicios AWS o han llevado a cabo la primera gestión en la nube que permite operar y monitorizar las infraestructuras críticas de toda la red eléctrica de un país desde la nube, la desarrollada con ENERGUATE, la eléctrica de Guatemala y la mayor de Centroamérica. En ella, se ha instalado el sistema SCADA de Minsait, el más avanzado del mercado para el control eléctrico, formado por una infraestructura tecnológica que permite la asignación de recursos de forma automática, ajusta los recursos en función de los consumos y puede incorporar tecnologías de analítica avanzada e inteligencia artificial para facilitar el aprendizaje y la mejora continua sobre la toma de decisiones.

AWS Partner Network (APN) es un programa para socios a nivel global, centrado en ayudar a los aliados de AWS a crear negocios o soluciones exitosas basadas en su infraestructura cloud, al tiempo que les brinda soporte comercial, técnico, de marketing y comercial. La APN incluye proveedores de software independientes e integradores de sistemas de todo el mundo, habiendo crecido la participación de los socios miembros de forma significativa durante los últimos 12 meses.

#### **Acerca de Minsait**

Minsait ([www.minsait.com](http://www.minsait.com)) es la compañía del Grupo Indra líder en transformación digital y Tecnologías de la Información. Presenta un alto grado de especialización, amplia experiencia en el negocio digital avanzado, conocimiento sectorial y un talento multidisciplinar formado por miles de profesionales en todo el mundo. Minsait está a la vanguardia de la nueva digitalización con capacidades avanzadas en inteligencia artificial, cloud, ciberseguridad y otras tecnologías transformadoras. Con ello, impulsa los negocios y genera grandes impactos en la sociedad, gracias a una oferta digital de servicios de alto valor añadido, soluciones digitales a medida para todos los ámbitos de actividad y acuerdos con los socios más relevantes del mercado.

#### **Acerca de Indra Group**

Indra Group es un holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, del que forman parte Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio; y Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2023, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.343 millones de euros, más de 57.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

#### Contacto de Comunicación

**Cristina García Sánchez**  
[cgasanchez@minsait.com](mailto:cgasanchez@minsait.com)  
**+34 639 46 53 86**